



Diputados poblanos, invisibles en San Lázaro, solo dos logran liderar comisiones

Los legisladores federales de Puebla se convirtieron prácticamente en figuras invisibles en la **Cámara de Diputados**, pues de los 22 representantes, sólo dos lograron liderar comisiones ordinarias. Se trata de **María de los Ángeles Ballesteros García**, en la Comisión de Educación y **Maiella Gómez Maldonado** en la de Trabajo y Previsión Social; ambas de la alianza Morena, PT y PVEM.

El dictamen aprobado por el **Pleno de la Cámara de Diputados**, 31 de las 51 comisiones ordinarias—por donde pasan las reformas para llegar a su votación final— ya cuentan con titulares, de estas, únicamente dos son encabezadas por representantes de la entidad, ambas mujeres emanadas del bloque oficialista.

Maribel Flores Sánchez, politóloga y directora de la Escuela de Ciencias Sociales y Gobierno del Tecnológico de Monterrey Campus Puebla, consideró que los diputados que quedaron fuera de las comisiones de la LXVI Legislatura no podrán influir de manera directa en los espacios estratégicos en donde se discuten y diseñan políticas públicas que impactan a nivel local, así como en oportunidades cruciales para el desarrollo económico, social y político de Puebla.

<https://www.elsoldepuebla.com.mx/local/diputados-poblanos-invisibles-en-san-lazaro-solo-dos-logran-liderar-comisiones-12728127.html>